

Granma

ORGANO OFICIAL DEL COMITÉ CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA



El regreso de Fidel a la ONU hace 50 años

Página 3

Esta tarde, Mesa Redonda CDR: Cinco décadas en defensa de la Revolución

Cubavisión, Cubavisión Internacional, Radio Rebelde y Radio Habana Cuba transmitirán hoy, a las 6:30 p.m., la Mesa Redonda *CDR: Cinco décadas en defensa de la Revolución*, con la participación de dirigentes de la mayor organiza-

ción de masas del país, a pocos días de la celebración del aniversario 50 de su creación por el Comandante en Jefe Fidel Castro.

El Canal Educativo retransmitirá este programa al final de sus emisiones del día.

Céspedes y Yulieski González en noche cubana de béisbol

■ Oscar Sánchez Serra

Cuba venció 5-1 a Nicaragua en el primero de cinco desafíos de confrontación con vistas a la preparación de ambos equipos de cara al campeonato mundial y prepanamericano (10.-13 de octubre, en Puerto Rico).

Yoennis Céspedes fue el protagonista principal de la noche, en el estadio Nelson Fernández, de San José de las Lajas. El jardinero central bateó de 4-3 al pitcheo rival, con triple y cuadrangular incluidos, que le sirvi-

ron para empujar dos y anotar otras tantas. A la defensa, la escuadra dirigida por Eduardo Martín jugó sin errores, mientras el pitcheo repartió 12 ponches, permitió cinco hits y una carrera. Desde la lomita el abridor, Yulieski González, trabajó cinco completos, sin carreras, toleró tres sencillos, ponchó a seis y no regaló boletos. También estuvo inmenso el cierre del jovencito guantamano Dariel Hinojosa, enfrentándose a cuatro adversarios, de los cuales tres se fueron por la vía de los strikes. Hoy, en el mismo escenario, desde las 8:00 p.m., el segundo encuentro.

Ban Ki-moon destaca logros de Cuba en los Objetivos de Desarrollo del Milenio

■ Víctor M. Carriba

NACIONES UNIDAS, 22 de septiembre.— El secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-moon, calificó hoy de impresionantes los logros de Cuba en el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

Ese reconocimiento fue expresado en un encuentro que el titular de la ONU sostuvo aquí con el ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla, quien participa en la Cumbre sobre los ODM que concluyó este miércoles.

Sobre esas metas establecidas en el año 2000 para ser alcanzadas en el 2015, ambas partes coincidieron en la necesidad de fortalecer la voluntad política para poder materializarlas, de acuerdo con una nota oficial difundida por la ONU.

En la entrevista, Ban Ki-moon saludó los impresionantes progresos de la nación caribeña con respecto a los ODM, y expresó su aprecio por la asistencia que Cuba brinda a Haití, país asolado por un terremoto en enero pasado.

Además trataron sobre el Cambio Climático y asuntos de carácter humanitario, según el comunicado. (PL)

Al rescate del ferrocarril



■ Lourdes Pérez Navarro

La recuperación de la infraestructura ferroviaria se encuentra entre las prioridades del país. Para la rehabilitación de la línea férrea —esencialmente la Vía Central— se ha concebido un cronograma de ejecución que va desde el 2010 hasta el 2013.

Las labores a ejecutar en ese periodo abarcan el inicio de la construcción del sistema de comunicaciones con fibra óptica, la modernización de la fábrica de traviesas y de la planta de soldar carriles, la construcción de un nuevo molino de piedras en la cantera de Guáimaro, la adquisición de 200 motores de vías, cuatro máquinas ingenieras, y herramientas y equipos que humanizan el trabajo de los obreros de vías, y el restablecimiento de la señalización vertical, entre otras faenas.

Para apoyar el trabajo de las brigadas de reparación y mantenimiento de vías, se han incorporado hasta la fecha 700 soldados del

Ejército Juvenil del Trabajo. En estos momentos se ejecutan inversiones con el objetivo de garantizar las condiciones para incorporar otros 1 300 en el mes de noviembre.

Precisamente el mal estado de las vías, unido a las negligencias e indisciplinas de las tripulaciones de los trenes, son causas esenciales en la ocurrencia en lo que va de año de 426 incidentes que afectaron la seguridad de movimiento de los trenes; de ellos 18 con categoría de accidentes, según informó Rolando Navarro Hernández, director general de la Unión de Ferrocarriles de Cuba.

El 42,2% de los sucesos fueron ocasionados por negligencias e indisciplinas de las tripulaciones de trenes, y el 20,8% tuvo su origen en el atropellamiento de personas, ganado, choques en pasos a nivel y otras causas externas al ferrocarril.

El resto (37,5%) fue motivado por el mal estado de la vía férrea, fundamentalmente en los patios ferroviarios, puertos, refinerías y accesos comerciales con un alto tráfico.